

*Una revista de estudios lulianos.*

Bajo la dirección de su nuevo rector, don Sebastián Garcías Palou, la «Maioricensis Schola Lullistica», instituto internacional del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, ha tomado un nuevo impulso que nos complacemos en subrayar. El resultado más visible y más eficaz de esta orientación queda de manifiesto en la publicación de la revista cuatrimestral «Estudios Lulianos», que da cumplimiento a una misión estatutaria de la Escuela: emprender, facilitar y apoyar, específicamente, la investigación luliana y, en general, la medievalística.

Hemos recibido con alborozo los tres primeros números, integrantes del I volumen, de dicha revista. «Estudios Lulianos» no se limitan a ser el portavoz leal del auténtico lulismo; al proclamar que un Ramón Llull aislado de la realidad de la vida y de los problemas del siglo XIII, su época, no sería auténtico, abren, en bien propio, sus puertas a toda clase de estudios, notas y documentos que se relacionen con el pensamiento, con la doctrina y con el ambiente cultural del Maestro. A este afán responden ya los estudios publicados en estos tres primeros números de la revista, índice del espíritu de irradiación universal que anima al director de la misma y también rector de la Escuela así como a sus colaboradores. Señalemos sólo, como muestra, unos títulos: G. Carreras y Artau, *La ética de Ramón Llull y el lulismo*; P. Eugène Kamar, O. F. M., *La controverse sur la Procession du Saint-Esprit dans les écrits de Raymond Llull*; F. Elías de Tejada, *El pensamiento político de los humanistas alfonsinos de Nápoles*; Francesc de B. Moll, *Notes per a una valoració del lèxic de Ramon Llull*; P. Antonio Oliver, C. R., «Ecclesia» y «Christianitas» en Inocencio III. Otros importantes trabajos son debidos a S. Garcías Palou, Rudolf Brummer, Mario Ruffini, Johannes Stöhr, P. Miguel Batllori y Friedrich Stegmüller. A este último, precisamente, la «Maioricensis Schola Lullistica» ha confiado la dirección de la edición crítica de las obras latinas de Ramón Llull, tan ansiosamente esperadas.

La revista, además de los estudios y notas, inserta en cada número colecciones de textos y reseñas bibliográficas. Va asimismo enriquecida con interesantes crónicas que se refieren al movimiento lulístico en España y en el extranjero y a las actividades de la Escuela. Abriga, además, la intención, completamente meritoria, de dedicar una sección a la literatura medieval. Auguramos a «Estudios Lulianos» largos y prósperos años de labor por la nueva ruta que acaba de abrirse en los complejos dominios de la Edad Media.—*Miguel Dolç.*